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 郡中総体選手壮行会  

西彼杵郡中総体球技・格技大会が７月４日（土）から２６日（日）にかけて開催されます。その大会に先
駆けて選手壮行会が開催されました。今回は、その壮行会のときの、各部の決意の言葉を紹介します。 
【男子バレーボール部】 
ぼくたち男子バレー部は、顧問の田端先生と金田コーチの指導のもと、日々

練習を頑張ってきました。コロナの影響で、県中総体は無くなったけれど、そ
の分、郡中総体を全力で頑張りたいです。また、郡中総体では連覇がかかって
いるので、先輩方が築き上げてきたものを崩さないように優勝するので、応援
よろしくお願いします。 
【女子バレーボール部】 
女子バレー部です。３年生６名、２年生５名、１年生８名の１９名で活動

しています。中総体では、ユニフォームを着れるのは１２名だけですが、気
持ちを一つにして頑張ります。また、私たちは、九州大会出場を目標として
いましたが、県中総体も無くなってしまったので、新たに「今まで支えてく
ださった方々へ心から感謝し、自分たちの最高のプレーをする」という目
標をたて、約１か月の練習に励んできました。この仲間とできる最後の試合を精一杯頑張り、先生や保護者の方々に感謝の気
持ちを忘れずプレーで恩返しします。 
【男子バスケットボール部】 
ぼくたち男子バスケットボール部は、顧問の山下先生と山田コーチのもと、

日々の練習を頑張ってきました。新型コロナウイルスの影響で、県大会が無く
なってしまいましたが、最後の大会を優勝できるように練習の成果を発揮した
いです。そして、今まで支えてもらった関係者の方々に恩返しができるように
頑張ります。応援よろしくお願いします。 
【女子バスケットボール部】 
私たちは、女子バスケットボール部です。部員は１６名で、中総体優勝

を目標に、顧問の山口先生のもと日々練習を頑張ってきました。今までた
くさんぶつかり合うことはありましたが、皆で支え合いここまで来るこ
とができました。時には笑い、時には厳しく御指導くださった山口先生、
他に携わってくださった先生方、保護者の皆様には本当に感謝していま
す。最後の大会となるこの中総体で優勝してきます。応援よろしくお願いします。 
【男子バドミントン部】 
ぼくたち男子バドミントン部は顧問の池上先生、山本先生、岩崎コーチの御

指導のもと日々練習を頑張ってきました。時には、辛く逃げ出しそうな時もあ
りましたが、仲間と励まし合い、ここまでやってこれたと思います。本番では、
感謝の気持ちを忘れず一人一人が全力でプレーをし、今まで支えてくださった
方々に恩返しができるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 
【女子バドミントン部】 
女子バドミントン部です。私たちは３年生６名、２年生１６名、１年生１

８名の計４０名と顧問の頼富先生、水口コーチの御指導のもと、日々の練
習を頑張ってきました。県中総体が無いのは悔しいですが、後悔が残らな
いよう、最後に笑顔で終われるように頑張ります。 
【男子ソフトテニス部】 
ぼくたち男子ソフトテニス部は、顧問の小宮先生、橋川先生、山口コー

チの御指導のもと日々練習を頑張ってきました。正直、この二年半は、い
い思い出ばかりではありません。悩むことも多くありました。そんな中で
も、支えてくれる仲間がいたからこそここまで頑張って来れたと思います。
最後の中総体では、この仲間たちと個人、団体ともに良い結果を残し、今
まで支えてくださった方々に恩返しをできるような中総体にしたいと思い
ます。応援よろしくお願いします。 
【女子ソフトテニス部】 
女子ソフトテニス部です。３年生１３人、２年生１１人、１年生１１人の

計３５人で団体戦優勝と個人戦でベストを尽くすことを目標に日々活動し
てきました。今まで教えてもらい身に付いたことを試合で発揮し、支えてく
ださった方々への感謝を忘れずに、優勝旗を持って帰って来れるよう頑張っ
てきます。応援よろしくお願いします。 
【サッカー部】 
ぼくたちはサッカー部です。部員２４名と顧問の髙井先生、コーチの苑

田さんの御指導のもと練習を続けてきました。練習では、真剣さが足りな
かったり、メリハリがつかず、チーム全体で怒られることが多かったです。
今まで支えてくださった保護者の方々、熱心に指導してくださった先生方
に感謝し、中総体優勝という最終のゴールができるように頑張ります。 

 

【男子陸上部】 
ぼくたち男子陸上部は顧問の奥浦先生と橋本先生の御指導のも

と、毎日練習を頑張ってきました。時にはきつい練習もあったけど
たくさんの仲間とともに乗り越え、郡中総体を目指して頑張ってき
ました。昨年は総合２位という結果に終わってしまい悔しい思いを
しました。今年の郡中総体では、一人一人今まで練習してきた成果
を発揮し、自己ベストを出し、笑顔で大会が終われるようにしたいと思い
ます。応援よろしくお願いします。 
【女子陸上部】 
私たちは女子陸上部です。１年生４名、２年生５名、３年生４名の１３

名で活動しています。今年は、コロナの影響で十分な練習はできていませ
んが、一人一人が練習に全力で取り組みました。その成果を発揮して、全
員が自己新記録を出せるように頑張ります。そして、各競技に全力を尽く
し、悔いの残らない試合にします。応援よろしくお願いします。 
【ラグビー部】 
ぼくたちラグビー部は、限られた時間の中で練習を頑張ってきまし

た。きつい練習メニューや悪天候で弱音を吐きそうになった日もあり
ました。それでも、雨や雪の日に泥だらけになりながら勝利を目指して
努力をしてきました。県中総体出場は、ぼくたちの目標でした。今年は
新型コロナの影響で、県中総体に出場することはできませんが、郡中総
体では、今までやってきたこと全てを発揮し、精一杯の結果が出せるよ
うに頑張ります。応援よろしくお願いします。 
【男子卓球部】 
ぼくたち男子卓球部は、顧問の大石先と北村先生に御指導をいただき、

練習を頑張ってきました。今年はコロナの影響で、練習時間が少なくな
り、多くの試合が中止となってしまいましたが、中総体という大きな大会
が開催されることに感謝の気持ちでいっぱいです。今までお世話になっ
た方々への感謝の気持ちを忘れず、全力でプレーし今年は必ず優勝旗を長与中に持って帰れるよう精一杯頑張ってきます。応
援よろしくお願いします。 
【女子卓球部】 
私たち女子卓球部は、３年生９名、２年生５名、１年生８名の２２名

で顧問の板倉先生、外部コーチの高尾コーチと川原コーチの御指導のも
と日々の練習を頑張ってきました。時にはぶつかり合い、うまくまとま
らないこともあったけど、毎日の練習やたくさんの試合で強い絆をつく
ることができました。この絆で、郡中総体では優勝目指して頑張ります。
また、このような状況の中で大会を開催してくださった方々への感謝を
胸に最後の一球まであきらめず戦います。応援よろしくお願いします。 
【軟式野球部】 
軟式野球部です。顧問の貞松先生、平田先生、山邊コーチと日々

の練習を頑張ってきました。しかし、新型コロナウイルスの影響
で、練習や試合がほとんど無くなってしまいました。それでも練
習が再開すると、みんな中総体への気持ちを高めていき充実した
練習をできるようになりました。中総体では、今まで練習してき
たことを発揮し、優勝できるように頑張ります。応援よろしくお
願いします。 
【柔道部】 
私たち柔道部は、男子５名女子４名の９名で活動しています。コーチの本村先生、

島田先生、顧問の品川先生のもと、少ない練習量でしたが１秒１秒を大切にし、み
んなで助け合いながら日々の練習を頑張ってきました。中総体が延期になり、県中
総体や全国中総体はありませんが、今回の郡中総体で諦めず最後まで戦い抜く柔道
をしてくるので、応援よろしくお願いします。 
【剣道部】 
私たち剣道部は、１年生２名、２年生２名、３年生２名の計６名と西村先生とともに

練習を頑張ってきました。少ない人数でしたが、一人一人が自分の目標を持っていたの
で厳しい練習も乗り越えてくることができました。中総体では、指導してくださった先
生や支えてくださった保護者の方々に恩返しができるよう、優勝目指して頑張ります。
応援よろしくお願いします。 
【水泳部】 
ぼくたち水泳部は、男子１３名、女子３名の計１６名です。普段の練習は、

それぞれが所属するクラブチームで行っていますが、中総体では、長与中とし
て、一つのチームで出場します。これまでの練習の成果を発揮し、全力で泳ぎ
切り、悔いのない中総体にします。応援よろしくお願いします。 
【体操・新体操部】 
体操部・新体操部です。自分は、郡中総体で、床、あん馬、跳馬、鉄棒に出場します。目標は、郡中総体で優

勝することです。そのために得意の床で、着地までしっかりと決め、苦手なあん馬で落下せずに最後まで頑張り
たいと思います。 
【空手道部】 
ぼくたちは空手道部です。正式の部活ではありませんが、毎日それぞれの

道場で練習を頑張ってきました。１年生４名、２年生３名で個人戦はもちろ
ん、去年取れなかった、団体戦をつかみ取ってきます。本気で戦うので、応
援よろしくお願いします。 

 


